

Ressort: Entertainment

Jan Josef Liefers und Axel Prahl denken nicht an "Tatort"-Aus

Berlin, 19.10.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die beiden "Tatort-Ermittler" Jan Josef Liefers und Axel Prahl denken nicht ans aufhören. Der "Bild" (Sonnabendausgabe) sagte Prahl: "Ich habe lediglich mal gesagt, dass 2014 die Verträge auslaufen. Wir haben noch Spaß, die Zuschauer auch. Also was spricht dagegen? Der Ausspruch 'Man soll aufhören, wenn's am schönsten ist', hinkt immer. Ich glaube nämlich: Es kann noch schöner werden."

Auf die Frage, ob sie Angst haben, den richtigen Zeitpunkt für ihren Ausstieg zu verpassen, antwortete Jan Josef Liefers: "Angst ist ein zu großes Wort." Es wäre ihm aber lieber, die Fans würden sagen: "Och, schade, dass es aufhört!" anstatt "Okay, wurde auch langsam Zeit." Am Sonntag zeigt die ARD ihren nächsten "Tatort" aus Münster: "Die chinesische Prinzessin". Die beiden ermitteln seit 2002 und erzielten zuletzt die Rekord-Einschaltquote von 12,81 Millionen Zuschauern. Immer wieder wird über ein mögliches Ende der beliebten Ermittler spekuliert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23613/jan-josef-liefers-und-axel-prahl-denken-nicht-an-tatort-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619